

きょうされん 第45次国会請願署名・募金運動にご協力をお願いします!!

今年も国会請願署名・募金運動が始まりました。しかし、取り組みのスターとして、障害者週間に合わせて、街頭に立ち、署名・募金活動を呼びかける『がんばるDAY』は、今年もコロナの感染拡大防止のため中止になりました。また、1月以降の街頭署名活動も昨年に引き続き、行わないことになりました。その代わり、今回は、亀岡市内の自治会に協力していたので、自治会回覧に力を入れる予定です。

第45次の署名の請願項目は4つ。どれをとっても私たちの願いや思ひがいっぱいしまっています。「あたりまえに働き選べるくらいを」は今年も大きなスローガンです。

今日署名活動をがんばったからといって、明日に何かが変わることがないかもしれません。それでも、今日行動を起こさなかつたら、5年後、10年後、何も変わっていないことだけは確かことです。

亀岡福祉会では、今年も署名推進委員会を中心に、障害のある人の「他ものとの平等」の生活が当たり前になるまで粘り強く、一人でも多くの人に障がいのある人の願いと実態を訴え、制度を変えることをめざしていきます。ぜひとも、多くの方のご協力をよろしくお願いいたします。

■請願項目

- 新型コロナウイルス感染症終息までの間、障害のある人と関係者への継続的な検査といのちを守る医療を確保するとともに、仕事の減少による工賃減額の補填を国が責任をもって実施してください。
- 障害者総合支援法を以下のように改正してください。
 - 感染症の流行や災害などの場合でも安定した運営ができるよう、報酬の日額払いを改めてください。
 - 障害のある人が65歳になっても、必要な支援を自ら選んで、費用負担なく利用できるようにしてください。
 - 本人ならびに配偶者、親（障害児の場合）の所得にかかわらず、福祉制度の利用料負担をなくしてください。
 - 障害のある人が地域の中で自らの暮らしを選び、安心して生活できるようグループホームなどの制度を充実してください。
 - 地域活動支援センターが安定して運営できるよう、国の責任で制度を拡充してください。
- 障害のある人が安心して支援を受けられるよう、福祉・介護等の深刻な人手不足を根本的に解消し、福祉に携わる人が働き続けられる報酬としてください。
- 優生保護法による強制不妊手術などの被害を受け、心身ともに生涯にわたる傷を負った人たちの尊厳を回復するために、「一時金支給法」（※）は、国の謝罪を明記し、配偶者も対象にするなど、抜本的に改正してください。
※「旧優生保護法に基づく優生手術等を受けた者に対する一時金の支給等に関する法律」

業務用ミキサーを購入しました！

公益財団法人長谷福祉会様、ありがとうございました



第三かめおか作業所メンバー・職員一同

この度、公益財団法人長谷福祉会さまから助成いただき、『業務用ミキサー』を購入しました。

「第三にお菓子を頼もうか」と声をかけてください。コロナ禍であっても毎日たくさん注文をいただくなっています。新しいミキサーを前にして、メンバーは「やつたあ！」「いつから使っていいの？」と、とつても嬉しそう。早速、フル稼働の毎日になりそうです。長谷福祉会の皆さま、本当にありがとうございました。

第三かめおか作業所メンバー・職員一同



「ちょっと聞いてよ！」

第36回
くりやま たつや
栗山 達也さん
(グループホームたんぽぽ)

ー熱狂的な阪神タイガースのファン

かめおか作業所で下請けIIグループに所属している栗山達也さんに話を聞きました。栗山さんは、「ホームたんぽぽ」でくらしています。作業所のこと、ホームでの楽しみなど、ちよつとてれくさそうに話してくれました。

ーホームでの楽しみは何ですか？



作業所で仕事に励む栗山さん

阪神以外にも新庄新監督率いる日本ハムに注目しています。2022年の3月から新庄監督の日本ハムになります。楽しみで

ー2022年はどんな年になりましたか？

もう少し楽しみを増やしたいです。コロナの感染拡大で、2年間旅行に行けませんでした。今年こそ、作業所のみんなと旅行に行きたいと思っています。仕事もがんばって、たくさんお給料をもらってみんなと楽しむことがたくさんできる1年にしたいです。今年も元気いがんばりますので、よろしくお願ひします！

ンと聞いていますが・・・
はい、そうです。大好きです。
阪神以外にも新庄新監督率いる日本ハムに注目しています。2022年の3月から新庄監督の日本ハムになります。楽しみで

2021年 絆の活動を報告します！



ー熱狂的な阪神タイガースのファン音楽聞いたり、ラジオで野球中継を聴くことです。時々、ガイドヘルプを使って外出しますが、事前予約が必要なので、今日行きたいなと思った時に出行ないのがちょっと不自由だなと思思います。もっと自由に外出したいです。

安心して過ごせる居場所として、気軽に絆に来られる空間づくりや相談できる人間関係づくりを心がけてきました。新規利用者さん9名も見学から始め、体験利用をされ登録をしてくださっています。

地域活動支援センター絆は、一人暮らしの方、福祉的就労や一般就労されていない方の居場所として、また、社会に出る一歩として利用されている方が多くおられます。感染症対策のため、来所されたら手洗い消毒、体温測定を行い、血圧や顔色なども見せてもらいまがら利用していただいています。



取り組みとしては、午前中の昼食作りから始まり、昼からはお菓子作りやDV上昇する一つのきっかけとして利用されている方もおられ、利用者さん同士の情報交換の場にもなっています。

絆から新しいステップを上げる一つのきっかけとして利用されている方もおられ、利用者さん同士の情報交換の場にもなっています。

ひまわり

1
2022 JAN

私たちと一緒に働いてみませんか？



時給

940円 ★未経験OK
★週1回勤務可

宿泊手当有、仮眠休憩有

時間

- ①17:00～翌10:00（仮眠休憩有）
 - ②16:30～19:00（夕食づくり）
 - ③16:30～21:00（夕食づくり、生活支援）
 - ④ 7:00～9:30（朝食づくり）

★勤務時間や日数はご相談させていただきます

**地域のみんなと一緒に
取り組んでいるお仕事です。**

【仕事】グループホームでの生活支援
(朝食づくり、夕食づくりなど)

【待遇】 年度末賞与あり、
通勤手当あり、
マイカー通勤可

【勤務地】社会福祉法人亀岡福祉会が
経営するグループホームです。
すべて亀岡市内です♪

【応募】まずはお気軽にお電話ください。
質問・相談などもお気軽に!!

【お問い合わせ先】

社会福祉法人亀岡福祉会

〒811-0032
福岡市糸島郡志摩町佐伯大門30-1

0771-24-2596 (担当／井内)

感はいて、います。また私は自転車に乗るのが好きで、最近は道の駅を回るのにハマっています。道の駅では、その土柄で商品やお店の作り方などが全然違います。また到着までの道のり見えていい場所を通ることも多く、迷うこともありますが到着の達成感はいて、います。また私は自転車に乗るのが好きで、最近は道の駅を回るのにハマっています。道の駅では、その土柄で商品やお店の作り方などが全然違います。また到着までの道のり見えていい場所を通ることも多く、迷うこともありますが到着の達成感はいて、います。

思ひ返してみるとやはり新型コロナウイルスに悩まされた一年だったのではないかと思ひます。当たり前だつた外出や会食、趣味などが思うように行えず、もやもやが残つたまま過ごされていました。私も私含め多いのではなうか。そんな中で私が一番実感したのは、人と人とのつながりや共有の重要性でした。日々職場で仕事を通じて仲間を確認すること、メンバーサンとつらさを共有して絆を深めること、オンラインで友達と他愛のない話をし楽しむことなど、会えることやできることが、当たり前でなくないなつかしさを大に感じました。そこは人の楽しさや心配事を改めて意識し、コミュニケーションを取らざにいたしました。今までなかなか連絡を取らざにいた内容の幅が増え、より仲良くなれたりました。これからこそ今までなつかしくなったように思います。

「寄付ありがとうございました。」

株式会社ちよかわモーターサービス 様
12/3
12/17
12/20
12/24
大谷高等学校 様
株式会社 能勢工務店 様
有限会社楠新聞舗 様
コーヒーセット 様
お菓子詰合せ
飲料水詰合せ

ご寄付
11月 / 12月